



# UNVERKEHRT.DE

Politik und mehr aus Kalletal und Lippe



## Gedankensplitter Februar 2020

### **Guter Anzeigenkunde**

Wie kommt man mit zwei Fotos auf die Titelseite des „Nordlippischer Anzeiger“? Noch dazu mit einer Story, die in der Medienwelt tatsächlich ein alter Hut ist. Rauf und runter rauschte es im Blätterwald, alle hatten schon berichtet, sich an Vorankündigungen, dass der Nikolaus zur Einweihung des neuen Bauhofs der Gemeinde Kalletal am 6. Dezember angeblich höchstpersönlich vorbeischaute, ergötzt. Da durften dann natürlich Berichte über das eigentliche Event mit illustren Gästen, aber ohne Nikolaus, auch nicht fehlen. Und über eine Woche später dann der „Singsang“ noch einmal auf dem Titel vom „Nordlipper“?

Das kam der geneigten Leserin dann doch mehr als komisch vor und sie machte sich auf die Suche nach einer Erklärung. Und siehe da, in der besagten Ausgabe vom 14. Dezember 2019 wurde die Erklärung gleich mitgeliefert: Auf Seite 7 dieser Ausgabe hatte die Gemeinde Kalletal eine mehr als halbseitige! Anzeige geschaltet: „Richtfest Verwaltungsgebäude Schulzentrum.“ Das erklärt natürlich, warum der Bürgermeister auf dem Titel gleich mit zwei Fotos vertreten ist ... Er ist halt ein guter Anzeigenkunde, da kann die Story ruhig schon einmal einen Bart haben. Und damit es auch keiner merkt, dass eine klamme Gemeinde auf der Anzeigen-Spielwiese aktiv ist, wird das Wort so klein geschrieben, dass es dem Leser kaum ins Auge springt.

**Anzeige**

# RICHTFEST VERWALTUNGSGEBÄUDE SCHULZENTRUM KALLETAL



*Bis zum Richtfest am 19. Dezember wird hier noch fleißig gearbeitet.*  
Fos: rto

## Schon bald ist die Verwaltung im energetisch effektiven Neubau

Sinnvolle Raumgrößen eingerichtet / Arbeiten im Zeitplan

**Kalletal-Hohenhausen (rto).** den betroffenen Gebäudeteile geschrieben und vergeben forderlichen Erdarbeiten für  
Zum Abschluss des Jahres erforderlich. Der ehemalige werden. Sockel beziehungsweise Fundamente des Neubaus erfolg-  
und noch passend vor den Verwaltungstrakt musste Die Betonsanierungsarbei-

Übrigens war das nicht das einzige Kuriosum. Scheinbar bezahlt die Gemeinde Kalletal jetzt auch noch den Texter von Nordlipper und Westfalen-Blatt, denn der Anzeigentext und auch das Baustellen-Foto tragen sein Kürzel. Das ist doch in der Tat eine optimale Win-Win-Situation.... Obwohl, nicht für jeden, Anzeigen der Gemeinde zahlen letztlich ja die SteuerzahlerInnen. Und was die von dieser merkwürdigen Aktion zum Richtfest des Verwaltungsgebäudes Schulzentrum haben, erschließt sich *unverkehrt.de* nicht wirklich.

Wir empfehlen gerade im Wahljahr einen Blick aufs „Kleingedruckte“, das macht Abhängigkeiten klar, der „Nordlipper“ lebt ausschließlich von Anzeigen, womit sich dann auch so manche Lobhudelei, unkritische Kommentare und Titelfotos erklären lassen. (ED05022020)